

LAMPIRAN I

Tabel Wawancara

Keterangan:

A: Peneliti
B: Informan

Informan pertama:

Nama : Ibu Astuti
Usia : 29 tahun
Pekerjaan : Ibu rumah tangga
Tempat tinggal: Tulehu

No	Hasil wawancara
1	<p>A: Assalamu'alaikum ibu</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam (1.1)</p> <p>A: Mohon maaf ibu, bisa minta ibu pung waktu sebentar par wawancara ibu ?</p> <p>B: Bisa ade (1.2)</p> <p>A: Apakah ibu pernah atau sering belanja di Hypermart?</p> <p>B: Iyaa, ibu sering balanja di Hypermart (1.3)</p> <p>A: Mangapa ibu lebe pilih balanja di Hypermart ketimbang di Minimarket dekat tempat tinggal, padahal kalau mau diliat-liat kan di Tulehu juga ada Indomaret, Alfamidi dan Minimarket yang laeng?</p> <p>B: Soalnya kalau ibu ka kota sering ka Hypermart sekalian ajak jalan-jalan anak (1.4)</p> <p>A: Barang-barang apa saja yang ibu pernah beli di Hypermart ?</p> <p>B: Ibu pernah bali perlengkapan dapur yang kurang di Rumah (1.5)</p> <p>A: Apakah ibu pernah bali barang-barang yang didiskon di Hypermart waktu ibu bali barang-barang diskon itu ibu liat masa</p>

	<p>kadaluarsanya sampe kapan ?</p> <p>B: Ibu sering beli barang-barang diskon disini, salah satunya makanan kayak macam <i>nugget</i> ayam, sereal, dan perlengkapan dapur yang laeng, Iyaa, waktu ibu beli itu ada liat masa kadaluarsa yang ada, kalau yang ibu liat itu akang punya masa kadaluarsa ada satu tahun deng ada satu sampe dua bulan sebelum akang kadaluarsa.</p> <p>(1.6)</p> <p>A: Mohon maaf ibu, saat ibu beli barang yang didiskon itu menurut penglihatan ibu kualitas barang itu bagaimana ibu ?</p> <p>B: Kalo barang yang ibu perhatikan itu ada beberapa barang yang sudah kemasukan angin, makanya akang punya kemasan su seng kembung kayak semula, sampe makanan di dalam kemasan itu su seng garing lai. (1.7)</p> <p>A: Oh iya, ibu. terima kasih banyak sudah luangkan waktu untuk diwawancarai ibu, itu saja yang mau beta tanyakan ibu.</p> <p>B: Oke, sama-sama kaka. (1.8)</p> <p>A: Assalamu'alaikum, mari ibu.</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam kaka. (1.9)</p>
--	---

Informan Ke-dua:

Nama : Ulfa Hafni
 Usia : 23 tahun
 Pekerjaan : Karyawan Tokoh
 Tempat tinggal: Aster

No	Hasil wawancara
----	-----------------

2	<p>A: Kaka permisi.</p> <p>B: Bagaimana kaka. (2.1)</p> <p>A: Mohon maaf kaka, bisa minta kaka pung waktu sadiki par wawancara kaka ?</p> <p>B: Boleh kaka. (2.2)</p> <p>A: Apakah kaka pernah atau sering belanja di Hypermart?</p> <p>B: Iyaa kaka, beta sering balanja di Hypermart. (2.3)</p> <p>A: Mangapa kaka lebe pilih balanja di Hypermart ketimbang di Minimarket dekat tempat tinggal, padahal kalau mau diliat-liatkan di depan jalan di Aster itu kan jua ada Indomaret, Alfamidi dan Minimarket yang laeng, dari pada kaka menyeberang ka MCM lai?</p> <p>B: Barang beta karja di MCM jaga toko pakiang jadi sering balanja disini barang dekat saja deng Hypermart jadi beta lebe pilih balanja disini, deng soalnya barang-barang disini banyak dibandingkan deng di Indomaret deng di Alfamidi yang barang-barang masih terbatas. (2.4)</p> <p>A: Barang-barang apa saja yang kaka sering bali di Hypermart ?</p> <p>B: Barang-barang yang beta bali disini ada banyak, soalnya barang-barang disini banyak yang dong diskon. (2.5)</p> <p>A: Barang-barang yang didiskon di Hypermart ni kaka bali apa-apa saja?</p>
---	---

B: Barang-barang diskon yang beta beli itu kayak macam *handbody*, sabun-sabun, makanan deng barang-barang yang kurang di Kost (2.6)

A: Kalau untuk makan yang kaka beli itu apa-apa saja yang didiskon deng waktu kaka beli barang-barang diskon itu kaka liat masa kadaluarsa yang ada lai ?

B: *Snack-snack* yang biasa anak-anak kacil makan kayak *snack* tradisional, mie, makanan kalengan, nextar, deng sereal lai yang biasa didiskon. Iyaa beta jaga liat tanggal kadaluarsanya. Kalau yang beta liat itu akang punya masa kadaluarsa biasa dua bulan, biasa tiga bulan sebelum akang kadaluarsa itu biasa diskon 70% kaka. (2.7)

A: Kalau kaka liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan kaka akang kualitas bagaimana ?

B: Ada yang bagus, ada yang kusam juga, tapi sengapa karna memang butuh jadi beta beli deng lagian karna diskon makanya beta beli tapi barang-barang yang diskon bgiu beta beli langsung dikonsumsi seng bisa kastinggal. (2.8)

A: Itu saja yang mau beta tanyakan kaka, terima kasih banyak sudah luangkan waktunya untuk diwawancara kak

B: Siap kaka semangat. (2.9)

A: Oke kak, terima kasih banyak.

Informan Ke-tiga:

Nama : Adinda Sakina Kotta
Usia : 22 tahun
Pekerjaan : Mahasiswa Universitas Pattimura Ambon
Tempat tinggal: Tulehu

No	Hasil wawancara
3	<p>A: Permisi kaka maaf ganggu.</p> <p>B: Iyaa kaka bagaimana (3.1)</p> <p>A: Bisa minta kaka pung waktu sebentar par wawancara ?</p> <p>B: Bisa kaka (3.2)</p> <p>A: Apakah kaka pernah atau sering belanja di Hypermart?</p> <p>B: Iyaa kaka, beta sering balanja di Hypermart (3.3)</p> <p>A: Mangapa kaka lebe pilih balanja di Hypermart ketimbang di Minimarket dekat tempat tinggal, padahal kalau mau diliat-liatkan di Tulehu juga ada semacam Indomaret, Alfamidi deng Minimarket yang laeng?</p> <p>B: Karna balanja di Hypermart lebe nyaman deng akang keberadaan jua didalam Mall yang didalamnya ini ada Gerai-gerai belanja kayak Ramayana deng Gerai-gerai yang laeng. (3.4)</p> <p>A: Barang-barang apa saja yang kaka pernah beli di Hypermart ?</p> <p>B: Yang beta bali itu <i>handbody</i>, parfum, <i>nugget</i>, <i>coco crunch</i>, sendal, deng buah. (3.5)</p>

	<p>A: Apakah kaka pernah beli barang-barang yang didiskon di Hypermart waktu kaka beli diskon itu kaka liat masa kadaluarsanya lai sampe kapan ?</p> <p>B: Beta pernah beli buah deng mie yang didiskon, tapi seng sempat liat masa kadaluarsanya lai. (3.6)</p> <p>A: Kalau kaka liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan kaka akang kualitas bagimana ?</p> <p>B: Untuk kualitas buah deng mie yang beta beli diskon itu, akang masih bagus. Masih bisa untuk dikonsumsi lah. (3.7)</p> <p>A: Itu saja yang mau beta tanyakan kak, terima kasih banyak atas waktunya kakak.</p> <p>B: siap kak, ini untuk kaka punya penelitian skripsi ? (3.8)</p> <p>A: Iyaa kaka, Assalamu;alaikum kaka hati-hati kalau balik.</p> <p>B: Wa'alaikumusslaam oksip. (3.9)</p>
--	--

Informan Ke-empat:

Nama : Sinta Sikdewa
 Usia : 23 tahun
 Pekerjaan : Karyawan Toko kue
 Tempat tinggal: STAIN Arema

No	Hasil wawancara
4	<p>A: Kaka permisi</p> <p>B: Iyaa kaka bagimana (4.1)</p> <p>A: Maaf sebelumnya kaka, bisa minta kaka pung waktu sebentar par</p>

wawancara kaka ?

B: Iyaa kaka boleh (4.2)

A: Apakah kaka pernah atau sering belanja di Hypermart?

B: Iyaa, beta sering belanja di Hypermart (4.3)

A: Mengapa kaka lebe pilih belanja di Hypermart ketimbang di Minimarket dekat tempat tinggal, padahal kalau mau diliat-liatkan di STAIN Arema jua ada Indomaret, Alfamidi, Saburo, deng Madani dari pada jao-jao turun ka sini lai ?

B: Barang beta ada karja disini jadi pulang karja kurang ada waktu par pibelanja jadi lebe pilih belanja disini. (4.4)

A: Barang-barang apa saja yang kaka beli di Hypermart ?

B: Yang beta bali itu *snack* atau cemilan, minuman, sabun, odol gigi, deng perlengkapan-perengkapan yang laeng. (4.5)

A: Apakah kaka pernah bali barang-barang yang didiskon di Hypermart deng waktu kaka bali itu kaka liat akang pung masa kadaluarsa, kalau yang kaka liat di produk itu akang punya masa kadaluarsanya itu sampe kapan ?

B: Iyaa, beta pernah bali barang-barang yang dong diskon disini, bali makanan kaleng yang ikan, ayam, deng sapi tu, beta jua bali roti, deng mie, beta bali deng diskon 70%. Waktu beta beli itu ada liat masa kadaluarsa yang ada yang tiga sampe dua bulan sebelum akang kadaluarsa. (4.6)

	<p>A: Kalau kaka liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan kaka akang kualitas bagaimana ?</p> <p>B: Kalau yang beta liat di roti itu akang sudah sedikit babubuk barang roti itu akang masa tahan kan dua sampe tiga hari saja, deng kalau makanan kaleng tu akang punya kaleng ada yang sudah penyok deng akang warna kemasan saparu su pudar. (4.7)</p> <p>A: Itu saja yang mau beta tanyakan kaka, terima kasih.</p> <p>B: Sama-sama kaka. (4.8)</p>
--	---

Informan Ke-lima:

Nama : Fani Welimuli
 Usia : 25 tahun
 Pekerjaan : Karyawan Toko kue
 Tempat tinggal: Air Besar (Arbes) STAIN

No	Hasil wawancara
5	<p>A: Assalamu'alaikum kaka</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam bagaimana ade (5.1)</p> <p>A: Mohon maaf kaka, bisa minta kaka pung waktu sadiki par wawancara ?</p> <p>B: Bisa ade. (5.2)</p> <p>A: Apakah kaka pernah atau sering belanja di Hypermart?</p> <p>B: Iyaa, kaka sering belanja di Hypermart. (5.3)</p> <p>A: Mangapa kaka lebe pilih belanja di Hypermart ketimbang di Minimarket dekat tempat tinggal, padahal kalau mau diliat-liat</p>

	<p>kan di Air Besar STAIN kan ada Indomaret deng Alfamidi ?</p> <p>B: Beta lebe pilih balanja disini soalnya barang-barang yang dong jual disini akang bagus deng murah lee. (5.4)</p> <p>A: Barang-barang apa saja yang kaka pernah beli di Hypermart ?</p> <p>B: Beta jaga bali peralatan mandi, buah deng <i>snack</i>. (5.5)</p> <p>A: Apakah kaka pernah bali barang-barang yang dong di diskon di Hypermart deng waktu kaka bali barang-barang diskon itu kaka liat akang punya masa kadaluarsa tu sampe kapan ?</p> <p>B: Iyaa beta Jaga bali barang-barang yang diskon disini, kayak macam <i>snack</i>, sabun mandi, deng sabun cuci. Waktu beta bali itu ada liat masa kadaluarsa yang beta liat itu akang punya masa kadaluarsa itu kadang dua bulan sebelum masa kadaluarsa di barang itu. (5.6)</p> <p>A: Kalau kaka liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan kaka akang kualitas bagaimana kak ?</p> <p>B: Kualitasnya masih bagus, masih bisa dimakan, masih bisa digunakan. (5.7)</p> <p>A: Oke terima kasih banyak untuk waktunya kaka</p> <p>B: Iyaa sama-sama. (5.8)</p>
--	---

Informan Ke-enam:

Nama : Rindi
 Usia : 25 tahun
 Pekerjaan : Karyawan tokoh
 Tempat tinggal: Wara air kuning

No	Hasil wawancara
6	<p>A: Assalamu'alaikum kaka.</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam iyaa bagaimana. (6.1)</p> <p>A: Mohon maaf kak, bisa minta kaka punya waktu sebentar par wawancara ?</p> <p>B: Boleh ade. (6.2)</p> <p>A: Apakah kaka pernah atau sering belanja di Hypermart ?</p> <p>B: Iyaa Ade, beta sering belanja di Hypermart. (6.3)</p> <p>A: Mangapa kaka lebe pilih belanja di Hypermart ketimbang di Minimarket terdekat ?</p> <p>B: Soalnya Hypermart masih satu gedung dengan tempat beta kerja jadi mudah untuk dijangkau. (6.4)</p> <p>A: Barang-barang apa saja yang kaka pernah beli di Hypermart ?</p> <p>B: Beta pernah bali snack-snack, minuman, kadang minyak kalapa, deng beras. (6.5)</p> <p>A: Apakah kaka pernah bali barang-barang yang didiskon di Hypermart waktu kaka bali barang-barang diskon itu kaka liat masa kadaluarsanya deng yang kaka liat di produk itu akang punya masa kadaluarsanya sampe kapan ?</p> <p>B: Beta sering bali barang-barang yang didiskon disini, salah satunya <i>snack</i>, beras, deng minyak kalapa. Iyaa, beta jua liat akang punya masa kadaluarsa saat bali. Kalau yang beta liat itu akang punya</p>

	<p>masa kadaluarsa ada enam bulan sampe dua bulan sebelum akang kadaluarsa (6.6)</p> <p>A: Kalau kaka liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan kaka akang kualitas bagaimana ?</p> <p>B: Yang beta liat itu akang pung kemasan masih bagus cuma isi di dalam su mawali. (6.7)</p> <p>A: Iyo, kaka. Tarimakasih kaka su luangkan waktu par beta wawancara, kaka.</p> <p>B: Oke, sama-sama kaka. (6.8)</p>
--	--

Informan ke-tujuh:

Nama : Ibu Hartati
 Usia : 30 tahun
 Pekerjaan : Ibu rumah tangga dan Wirausaha
 Tempat tinggal: Tantai

No	Hasil wawancara
7	<p>A: Assalamu'alaikum permisi ibu.</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam. (7.1)</p> <p>A: Mohon maaf ibu, bisa minta Ibu pung waktu sebentar untuk wawancara ibu ?</p> <p>B: Boleh nak. (7.2)</p> <p>A: Apakah ibu pernah atau sering belanja di Hypermart ?</p> <p>B: Iyaa, ibu sering balanja di Hypermart. (7.3)</p> <p>A: Mangapa ibu lebe pilih balanja di Hypermart ketimbang di</p>

Minimarket dekat tempat tinggal, padahal kalau mau diliat-liat kan di Tantai juga ada Indomaret, Alfamidi dan Minimarket yang laeng?

B: Soalnya ibu kan ada punya kedai pakaian disini jadi kalau ibu datang kerja sebelum pulang ke Rumah itu belanja sakali dolo biar sampe di rumah tu seng pi belanja lai. (7.4)

A: Barang-barang apa saja yang ibu pernah beli di Hypermart ?

B: Ibu pernah beli gula, beras, sabun, minyak kelapa, daun teh dll, ibu juga beli *snack-snack*. (7.5)

A: Apakah ibu pernah beli barang-barang yang didiskon di Hypermart dan waktu ibu beli barang-barang diskon itu ibu liat masa kadaluarsanya itu sampe kapan ?

B: Iyaa, ibu sering beli barang-barang diskon disini, salah satunya yang didiskon itu berupa biskuit, wafer, dan coklat. Iyaa, waktu ibu beli itu ada liat masa kadaluarsa, kalau yang ibu liat itu akang punya masa kadaluarsa ada satu tahun lebih sebelum masa kadaluarsa (7.6)

A: Kalau ibu liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan ibu akang kualitas bagaimana ?

B: Akang kualitas masih bagus. Isi dalam kemasan jua masih bagus, masih layak par makang. (7.7)

A: Baik ibu. Terimakasih banyak, ibu su kasih kesempatan par beta wawancara, ibu.

	B: Oke, sama-sama. (7.8)
--	--------------------------

Informan ke-delapan:

Nama : Bapak Hasan
 Usia : 35 tahun
 Pekerjaan : Wirausaha
 Tempat tinggal: Waehaong

No	Hasil wawancara
8	<p>A: Assalamu'alaikum, bapa</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam. (8.1)</p> <p>A: Mohon maaf sebelumnya bapa, bisa minta waktu bapa sebentar untuk wawancara ?</p> <p>B: Boleh ade. (8.2)</p> <p>A: Apakah bapa pernah atau sering belanja di Hypermart ?</p> <p>B: Saya tidak sering belanja di Hypermart tapi saya pernah belanja saja disini. (8.3)</p> <p>A: Oh Iyaa bapa, padahal kalau mau diliat-liat kan di Waehaong juga ada Indomaret, Alfamidi dan Minimarket yang laeng tapi kenapa waktu itu bapa lebih pilih belanja di sini ?</p> <p>B: Karna kebetulan Tokoh saya dekat dengan Hypermart dan masih satu kawasan di MCM juga. (8.4)</p> <p>A: Barang-barang apa saja yang bapa pernah beli di Hypermart ?</p>

	<p>B: Saya pernah beli kopi dan barang-barang diskon. (8.5)</p> <p>A: Barang-barang diskon apa saja yang bapa beli di Hypermart deng waktu bapa beli barang-barang diskon itu bapa liat masa kadaluarsanya di produk itu sampe kapan ?</p> <p>B: Yang saya beli barang diskon waktu itu ada kursi, handuk, kopi, roti, dan rinso, waktu saya beli itu ada liat masa kadaluarsa yang ada. Untuk tanggalnya tidak terlalu perhatikan yang penting belum kadaluarsa saja. (8.6)</p> <p>A: Kalau bapa liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan bapa akang kualitas bagaimana ?</p> <p>B: Kalau makanang kayak roti tawar yang pernah saya beli itu kemasannya masih bagus, isi dalamnya juga masih bagus cuma pas dimakan itu rasanya asam. (8.7)</p> <p>A: Oh iya bapa. Terimakasih banyak, bapa su luangkan waktu untuk saya wawancara.</p> <p>B: Iya, dek. Sama-sama. (8.8)</p>
--	--

Informan ke-sembilan:

Nama : Natta
Usia : 23 tahun
Pekerjaan : Mahasiswa Universitas Pattimura Ambon
Tempat tinggal: Tulehu

No	Hasil wawancara
9	A: Permisi selamat siang kaka.

B: Siang, bagaimana kaka ? (9.1)

A: Sebelumnya mohon maaf kaka, bisa minta kaka pung waktu sebentar par wawancara kaka ?

B: Boleh boleh kaka. (9.2)

A: Apakah kaka pernah atau sering belanja di Hypermart ?

B: Seng terlalu sering tapi pernah belanja di Hypermart saja kaka. (9.3)

A: Oh Iyaa kak, padahal kalau mau diliat-liat kan di Kudamati itu juga ada Indomaret, Alfamidi dan Minimarket yang laeng tapi kenapa waktu itu kaka lebe pilih belanja di Hypermart ketimbang di Minimarket terdekat ?

B: Karna kebetulan datang ke MCM jadi sekalian mampir belanja di Hypermart untuk belanja bulanan, karna disini lebe lengkap jadi beta datang sekalian belanja bulanan disini. (9.4)

A: Barang-barang apa saja yang kaka beli waktu itu di Hypermart ?

B: Waktu itu beta beli *detergen*, makanan ringan, tanggo, sosis, *nugget*, deng perlengkapan-perengkapan yang laeng. (9.5)

A: Apakah waktu itu kaka ada bali barang-barang yang di diskon di Hypermart sini, waktu kaka bali barang-barang diskon itu kaka liat masa kadaluarsanya deng akang punya masa kadaluarsa itu sampe kapan kaka ?

B: Iyaa, barang diskon yang beta bali waktu itu makanan ringan tanggo. waktu beta bali itu ada liat masa kadaluarsa yang ada di

	<p>barang itu, ada yang akang masa kadaluarsa satu tahun deng ada jua yang sisa enam bulan. (9.6)</p> <p>A: Kalau kaka liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan kaka akang kualitas bagimana ?</p> <p>B: Akang kualitas bagus, masih layak dipake. Makanang ringan jua masih bagus, masih enak dimakan. (9.7)</p> <p>A: Baik kaka. Terimakasih, kaka su luangkan waktu par beta wawancara kaka.</p> <p>B: Iya, Kaka. Sama-sama. (9.8)</p>
--	---

Informan ke-sepuluh:

Nama : Adrajid
 Usia : 23 tahun
 Pekerjaan : *Cleaning service*
 Tempat tinggal: Aster

No	Hasil wawancara
10	<p>A: Permisi kaka.</p> <p>B: Iyaa bagimana ade ? (10.1)</p> <p>A: Mohon maaf sebelumnya sudah sita kaka punya waktu karja, bisa minta kaka pung waktu sadiki par wawancara kaka ?</p> <p>B: Boleh ade. (10.2)</p> <p>A: Apakah kaka pernah atau sering belanja di Hypermart?</p> <p>B: Iyaa beta sering balanja di Hypermart. (1.3)</p>

A: Mengapa kaka lebe pilih belanja di Hypermart ketimbang di Minimarket dekat tempat tinggal, padahal kalau mau diliat-liat kan di Aster juga ada Indomaret, Alfamidi deng Minimarket yang laeng dari pada kaka harus menyebrang jao-jao kamari lai ?

B: Karna beta karja disini jadi untuk memanfaatkan waktu yang ada beta pilih belanja disini, deng beta sering belanja disini soalnya produk-produk yang dong jual disini lumayan lengkap. (10.4)

A: Barang-barang apa saja yang kaka bali di Hypermart ?

B: Barang-barang yang beta bali disini itu mulai dari makanan, minuman sampe perabotan rumah tangga, yang beta bali itu roti tawar, oreo, *malkist* coklat. Baju, TV, panci listrik, mesin cuci, *rice cooker*, ibu pernah bali perlengkapan dapur yang kurang di Rumah. (10.5)

A: Apakah kaka pernah bali barang-barang yang didiskon di Hypermart kaka liat masa kadaluarsanya itu sampe kapan ?

B: Beta waktu itu bali roti yang dong diskon. beta sering bali barang-barang diskon disini, salah satunya makanan kayak macam *nugget* ayam, sereal, dan perlengkapan rumah tangga yang laeng. Iyaa, waktu beta bali itu ada liat masa kadaluarsa yang ada itu kisaran tiga bulan sampe tiga tahun baru akang kadaluarsa. (10.6)

A: Kalau kaka liat kualitas barang yang didiskon itu menurut penglihatan kaka akang kualitas bagaimana ?

B: Barang yang beta bali itu akang pung kualitas masih bagus. Kayak

nugget ayam itu kan dong simpan di lemari pendingin jadi pas beta liat itu akang beku, tapi pas beta masak itu akang pung bau su seng enak. (10.7)

A: Oh iya kaka. Terimakasih kaka su kasih beta kesempatan par wawancara kaka.

B: Siap, kaka. Sama-sama. (10.8)